

Des Chiliens demandent à leur gouvernement de soutenir Cuba (+Photo)

Image not found or type unknown



les chiliens réclament le soutien de leur gouvernement a-cuba. Texte et photos : Amílcar Morales

Santiago du Chili, 4 juin (RHC) Des représentants de plusieurs organisations de la société chilienne ont remis aujourd'hui une lettre adressée au président Gabriel Boric, dans laquelle ils demandent d'apporter un soutien à Cuba, d'exiger la fin du blocus américain et de promouvoir le commerce bilatéral.

Au nom d'organisations syndicales, sociales et de solidarité, des dizaines de personnes se sont rassemblées devant le monument de Salvador Allende et ont défilé avec des drapeaux cubains dans la rue Morandé jusqu'à l'entrée du Palais de la Moneda, où elles ont déposé la missive.

« Nous avons en mémoire les nombreuses occasions où Cuba a tendu la main de la solidarité au monde et à notre peuple de manière exemplaire et décisive, depuis le tremblement de terre de Valdivia en 1960 », indique le texte.

Les plus de 400 signataires rappellent le soutien apporté au gouvernement du président Salvador Allende, l'accueil de milliers de Chiliens avec leurs familles après le coup d'État de 1973 et la possibilité pour plus de 600 jeunes Chiliens, dont de nombreux Mapuches, d'obtenir leur diplôme de médecin sur l'île.

Mauricio Calvo, du Colectivo de Internacionalistas de Solidaridad por Cuba (Collectif d'Internationalistes de Solidarité avec Cuba), a déclaré à Prensa Latina que l'objectif était que le gouvernement chilien prenne toutes les mesures diplomatiques nécessaires pour retirer le pays des Caraïbes de la liste des sponsors présumés du terrorisme.

En outre, La Moneda (palais-siège de la présidence de la République) devrait exiger la levée immédiate du blocus imposé à Cuba par les États-Unis il y a plus de six décennies, et fournir une aide immédiate sous forme de nourriture et de fournitures médicales afin d'alléger la situation complexe du peuple cubain.

Vasili Carrillo, également membre de ce groupe, a expliqué à cette agence que la lettre avait été remise à la présidence de la Chambre des députés et aux sénateurs du Congrès national.

Une réunion a également eu lieu avec une partie du Comité interparlementaire d'amitié avec Cuba, dont les membres se sont engagés à étudier le mécanisme par lequel l'Exécutif peut transférer l'aide de solidarité aux plus grandes Antilles, ainsi qu'à la Palestine.

Outre la lutte contre le siège économique, commercial et financier des États-Unis et l'envoi d'aide, les signataires appellent à la promotion du commerce entre le Chili et Cuba. Cela permettrait, selon eux, de renforcer les relations et l'intégration économiques, politiques, sociales et culturelles entre les deux peuples.

Des membres de la Casa de Amistad Chileno Cubana (Maison de l'Amitié Chili-Cuba) de Viña del Mar, des collectifs José Martí et Fidelistas por Siempre (José Martí et partisans de Fidel pour toujours), de Valparaíso, et Villa Sur, du quartier Pedro Aguirre Cerda, ainsi que du Centre Pédagogique Manuel Guerrero, de San Bernardo, entre autres, ont participé à l'événement. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/356511-des-chiliens-demandent-a-leur-gouvernement-de-soutenir-cuba-photo>



Radio Habana Cuba